

## Hace diez años

Se producía una colisión entre un camión de Bomberos y un automóvil en avenida Mitre. El accidente se producía en la intersección de Mitre y Comandante Torres, donde había una obra en construcción, cuando al parecer la señora que conducía un automóvil se quiso adelantar a la autobomba y eso originaba el pequeño impacto. Lo importante de esto que no hubo que lamentar víctimas .

El propietario de una casa en calle Bernardo Irigoyen al 600, en barrio Constitución, sufría un robo cuando se ausentaba de la misma. Los sujetos de habían llevado una computadora y un DVD para luego darse a la fuga con rumbo desconocido. Se iniciaban las investigaciones para dar con los malvivientes.